

Projektleiter*in Sustainability Week Switzerland (bis zu 50%)

Die [Sustainability Week Switzerland](#) (SWS) fördert sich für Nachhaltigkeit an Schweizer Hochschulen sowie in der Gesellschaft durch die Organisation von lokalen Nachhaltigkeitswochen fördert. Das Projekt wird durch Studierenden umgesetzt und wird durch den [VSN-FDD-FSS](#) betreut. Mit unseren Aktivitäten streben wir an, Hochschulen und Studierenden zur Einnahme einer Vorreiterrolle in Sachen Nachhaltigkeit zu verhelfen. Die SWS bietet Studierenden die Möglichkeit, sich zu vernetzen, sich persönlich weiterzuentwickeln und neue Fähigkeiten anzueignen.

Jedes Jahr veranstalten Studierende an Schweizer Hochschulen abwechslungsreiche lokale Nachhaltigkeitswochen (LSWs). So ermöglicht SWS ihnen, die Nachhaltigkeit an ihren Hochschulen, unter Studierenden sowie in der breiten Öffentlichkeit zu fördern. Des Weiteren arbeiten Studierende mit ihren Institutionen Nachhaltigkeitsmassnahmen für den Hochschulbetrieb aus. Auf nationaler Ebene verfügt SWS über ein Core Team aus freiwillig engagierten Studierenden, welches die lokalen Gruppen unterstützt, koordiniert und ihr Fortbestehen sichern soll.

Wir suchen eine motivierte Person für die Projektleitung sowie die Weiterentwicklung von SWS. Die ausgewählte Person wird mit einem 50%-Pensum von September 2022 bis Mai 2023 angestellt. Bei ausgearbeiteter Strategie und gesicherter Finanzierung besteht die Option auf eine Verlängerung.

Nach drei erfolgreichen Projektphasen und der Gründung zahlreicher LSWs durchläuft die SWS zurzeit eine Restrukturierung und startet nun mit der nächsten Projektphase (2022-2024). Die bezahlte Projektleitungsstelle verfolgt die Ziele, das SWS nationale Core Team zu koordinieren, das Projekt kontinuierlich weiterzuentwickeln, bei der Deckung der Bedürfnisse der lokalen Gruppen sowie der externen Stakeholder zu helfen und unsere Ressourcen zu verwalten.

Ihre Aufgaben

- Umsetzung des Projektantrags nach unseren Geldgebern
- Management und Koordination der studierenden Freiwilligen bei Aufgaben, wie etwa
 - Leitung von Teamsitzungen
 - Budget und Einhaltung der Finanzen
 - Event-Management
 - Marketing und externe Kommunikation
 - Unterstützung und Beratung von lokalen LSW-Gruppen
- Vernetzungsarbeit
 - Führung der SWS in der Stärkung der LSW durch allgemeine Unterstützung, regelmässige Vernetzung untereinander sowie Bereitstellung von Materialien durch SWS
 - Führung der internen Kommunikation von SWS
 - Vernetzung der LSW mit VSN-Projekten, wie Focus Sustainability, zur Kompetenzenstärkung
 - Austauschtreffen mit Partnern aus der Zivilgesellschaft sowie mit Partner-Hochschulen
 - Identifikation und Vernetzungsarbeit mit engagierten Studierenden und Dozierenden, welche Nachhaltigkeitsmassnahmen und -aktivitäten an ihrer Hochschule umsetzen möchten

- Erarbeitung von Grundlagendokumenten
 - Systematisierungsarbeit der «best practices» und «lessons learned» der bisherigen Aktivitäten der LSW sowie Bereitstellung für zukünftige Aktivitäten
 - Erarbeitung von Vorlagen zur Verbesserung der internen Prozesse der SWS (z.B. Qualitätsmanagement, Monitoringkonzept, Aufgabenhefte Kernteam)
 - Systematisierungsarbeit der «best practices» und «lessons learned» zur Nachhaltigkeit der Partner-Hochschulen
- Betreuung und Unterstützung der Implementierung von Nachhaltigkeitsmassnahmen an Hochschulen
- Erstellung von Reportingberichten

Ihr Profil

Sie...

- haben kürzlich ein Bachelor- oder Masterstudium abgeschlossen oder befinden sich in Ihrem Masterstudium.
- haben Erfahrungen im Projektmanagement und der Organisation von Events.
- sind vertraut mit der Schweizer Hochschullandschaft, den Institutionen und Studierendenverbänden, oder weisen eine starke Bereitschaft auf, sich vertieft mit diesem Bereich zu beschäftigen. Kontakte zu Pädagogischen Hochschulen sind von Vorteil.
- haben Interesse an der Nachhaltigkeit sowie der nachhaltigen Entwicklung im Hochschulsektor.
- sind motiviert, verantwortungsbewusst, kommunikativ, pflichtbewusst und verfügen über Eigeninitiative.
- können sowohl gut in einem Team als auch individuell arbeiten.
- sind flexibel, können ihre Zeit effizient einteilen und Aufträge priorisieren.
- sprechen fließend Deutsch und Englisch, Kenntnisse der Französischen und/oder Italienischen Sprache von Vorteil.

Was wir Ihnen bieten

Wir bieten Ihnen eine interessante und vielfältige Arbeitserfahrung in einem vorausschauenden Umfeld von Studierenden und Studierendenorganisationen. Wir sind ein junges, dynamisches Team und vertreten die Grundwerte der nachhaltigen Entwicklung. Sie werden Leadership-Skills und weitere nützliche Fertigkeiten für Ihre Karriere entwickeln und ihre Projekt- und Event-Management-Skills vertiefen.

Wir bieten flexible Arbeitszeiten, Möglichkeiten für Home-Office bzw. Remote Work und eines der beiden Pensen und Entlohnungsmöglichkeiten an:

Option 1: 2625 brutto für ein 50%-Pensum, oder

Option 2: 2100 brutto für ein 40%-Pensum.

(x 12 Monate; 5 Wochen Ferien pro Jahr)

Bitte schicken Sie Ihre vollständigen Bewerbungsunterlagen bis zum **10. August 2022** an info@sustainabilityweek.ch. Die Bewerbungsgespräche finden Mitte August statt. Bei weiteren Fragen wenden Sie sich bitte an info@sustainabilityweek.ch.

Für weitere Informationen besuchen Sie unsere Website: www.sustainabilityweek.ch oder www.vsn-fdd-fss.ch

Project Lead Sustainability Week Switzerland (up to 50%)

The [Sustainability Week Switzerland](#) (SWS) is a student-led project which promotes sustainability at Swiss Higher Education Institutions (HEIs) and society at various levels through local sustainability weeks. Our aspiration is for students in Switzerland to turn their institutions into sustainability role models. The SWS offers students a possibility to network, acquire new skills and to develop personally.

The core of the SWS consists of annual Local Sustainability Weeks (LSWs) organized independently by student volunteers in cities all across Switzerland. We empower these local teams to, through their LSW, promote sustainability at their particular Higher Education Institutions (HEIs), among students, staff and the overall public. The SWS has a core team of student volunteers which keeps an overview over all LSW across Switzerland. Its main goal is to provide the necessary tools to set up a LSW, to help out whenever it is possible and to ensure long-term existence.

We are looking for a motivated person for the further development and management of the SWS in a paid position. Thus, the main goal of this paid position will be to coordinate the SWS core team and ensure the continuous development of the project to suit current needs of the LSWs and leveraging our resources. The candidate will be employed with a workload of 50% from September 2022 until May 2023. At the end of this contract, there is the potential to extend the position with a new contract, if the new project can be elaborated and financed.

Your tasks

- Implementation of the project proposal to strengthen LSW and SWS for the future
- Management and coordination with volunteers, for example:
 - Coordination of meetings
 - Budget and Expense Overview
 - Event management
 - Marketing, press and media communication
 - Supporting and advising LSW groups
- Representation of the SWS to stakeholders
 - Leading the SWS in strengthening the LSWs through general support and regular networking
 - Leading the internal communication of SWS
 - Guiding the cooperation of the LSWs with the organization Focus Sustainability regarding strengthening of competences
 - Exchange meetings with higher education institutions and partners in the civil society
 - Identification of and networking with committed students and lecturers who would like to implement sustainability measures and activities in their university
- Development of basic documents
 - Systematization of best practices and "lessons learned" from previous activities of the LSW as well as provision for future activities
 - Development of templates for the improvement of internal processes of SWS (e.g. Quality management, monitoring of the concept, core team task booklets)

- Systematization of the "best practices and "lessons learned" of the partner universities on sustainability
- Accompaniment and support in the implementation of sustainability measures and activities of students and lecturers.
- Creation of Reporting-documents

Your qualifications

- You have recently completed your Bachelor or Master studies or are a Master student
- You are familiar with Swiss higher education institutions, have good knowledge of the universities landscape and students organizations in Switzerland, or a strong willingness to learn about this universe
- You are interested in sustainability and sustainable development at Higher Education Institutions
- You have experience in project management and event organization
- You are motivated, responsible, communicative, committed, and show a lot of initiative
- You are interested in and willing to work in a team, but equally happy to work independently
- You are flexible, can manage your time efficiently and are good at prioritizing
- You are fluent in English and German, knowledge of French or Italian is an advantage

What we offer

We offer you an interesting and multifaceted work experience in a forward-thinking environment of a student organization. We are a young, dynamic team and embody the values of sustainability. You will develop team leadership and other important skills for your career, as well as enhance even more your project management and event organization skills.

We offer you flexible working hours, the possibility to work from home and the two following salary options:

Option 1: 2625 brutto for 50% work, or

Option 2: 2100 brutto 40% work.

(x 12 months and 5 weeks holiday per year)

Please submit your complete application to info@sustainabilityweek.ch by the **10th of August 2022**. The interviews will be held in mid of August. If you encounter any questions or problems, please contact us via the following email: info@sustainabilityweek.ch.

For more information see <http://www.sustainabilityweek.ch> — Together for Sustainability!